

République Algérienne Démocratique et Populaire
Ministère de la Poste et des Télécommunications

E.P.I.C Algérie Poste

Ilot n° 04 Zone d’Affaires Bab-Ezzouar Alger

NIF : 0002216002104442

Avis d'Attribution Provisoire du Marché

Conformément aux dispositions des articles 65 et 82 de décret présidentiel n° 15-247 du 16 septembre 2015 portant réglementation des marchés publics, et des délégations de service public, et les dispositions de l'article 38 du cahier des charges, la Direction Générale d'Algérie Poste, informe l'ensemble des soumissionnaires ayant participé à l'appel d'offres national et international ouvert avec exigence de capacités minimales n° 10/DGAP/DDMSP/2020, portant sur « l'acquisition de 3000 scanners de chèques, dans le cadre d'un marché à commande », paru dans les quotidiens nationaux le 20/07/2020, qu'à l'issue de l'évaluation des dossiers de candidature, offres technique et financière, le projet de marché est attribué à titre provisoire à :

Soumissionnaire retenu	Numéro D'identification Fiscale (NIF)	Montant de l'Offre	Délai de livraison	Note du soumissionnaire		
				Note technique	Note financière	Note Globale
SARL BFI INTERNATIONAL	00001600118934	2 228 250,00 € En C&F	(90) Jours	41 points	50 points	91 points

Tout soumissionnaire contestant ce choix, peut introduire un recours auprès de la Commission Sectorielle des **Marchés Publics du Ministère de la Poste et des Télécommunications**, dans un délai de **dix (10) jours**, à compter de la date de la première parution du présent avis dans le **BOMOP** ou la **Presse**. Si le dixième jour coïncide avec un jour férié ou un jour de repos légal, la date limite pour introduire un recours est prorogée au jour ouvrable suivant.

Les soumissionnaires non retenus qui souhaitent prendre connaissance des résultats détaillés de l'évaluation de leurs dossiers de candidatures, des offres Techniques et Financières, peuvent se rapprocher de la Direction Générale d'Algérie Poste, au plus tard trois (03) jours à compter de la date de la première parution du présent avis.



PEOPLE'S DEMOCRATIC REPUBLIC OF ALGERIA
MINISTRY OF POST AND TELECOMMUNICATION.

**The Public Company of an Industrial and Commercial Nature
of ALGERIE POSTE**

Ylot n°01 parcellle n°04 Zone d'Affaires Bab Ezzouar Alger

Fid Numb: 000216002104442

NOTICE OF PROVISIONAL AWARD OF CONTRACT

Pursuant to the provisions of the articles, number 65 and 82, of the of the presidential decree number 15-247 of 16th September 2015, relating to the regulation of public procurement, and the provisions of the article 38 of The Instructions Tender Book, the head office of “**Algérie Poste**” informs the bidders who responded to the Open National and International Call for tender with Minimum Capacities Required for the fulfillment number 10 / DGAP/ 2020 related to “**Acquisition of 3000 check scanners as part of a market orders**”, published in the national daily newspapers on 20 July 2020, that after evaluation of the candidature file, technical and financial offers, the contract is provisionally awarded to the following company:

company	Fiscal Identity Number (FIN)	Delay of delivery	Amount of the offer	The Marks-bidder		
				Technical Mark	Financial Mark	Global Mark
SARL BFI INTERNATIONAL	000016001189834	(90) Days	2 228 250,00 € En C&F	41 points	50 points	91 points

Any bidder contesting this selection can introduce an appeal at the "Sectoriel Commission of Public Contract of Ministry of Post and Telecommunications, within ten (10) days from the first appearing of this notice in the newspapers or (BOMOP) if the tenth day coincides with a public holiday or a legal day of rest, the deadline for filing an appeal is extended to the next working day.

In order to obtain the detailed information about the results of the candidature file, technical and financial offers evaluation, the tenderers, whose offers are rejected, may contact the head office of "Algerie Poste" within three (03) days from the appearing of this notice.